

緑が丘だより



真岡中



教育目標

- 1 自ら学ぶ生徒
- 2 心豊かな生徒
- 3 たくましい生徒

校長室から

令和2年度のスタート、新型コロナの危機を乗り越えていきましょう！

桜の花びら舞う中、令和2年度第1学期始業式並びに入学式を予定通り実施することができました。それぞれの生徒が希望に満ち溢れ新学期を迎えたわけですが、わずか3日で臨時休校となり、その後も学校再開ができず4月の終わりを迎えることになってしまい、生徒・教職員とも大変残念に思っているところです。また、27日に予定していた学級懇談会及び各常任委員会も実施できなかつたため、学年委員会や各常任委員会等のPTA組織を編成できないといった事態になってしまいました。PTA総会も開催できませんでしたので、後日配布します資料をご確認の上、議案等につきましてご承認いただければ幸いです。

なお、今年度は下の□□□□のような役員体制でPTA活動を進めてまいりますので、会員の皆様のご支援、ご協力をお願いします。

◇PTA会長	廣澤 雅信	◇監事	榎澤 弥生
◇PTA副会長	大越 善彦	◇監事	石川 盛也
◇PTA副会長	手塚 徹	◇監事	篠原 幸栄
◇PTA副会長	山口 久史朗	◇事務局	大越 秀明
◇PTA副会長	中島 浩之	◇事務局	保澤 洋子

山口正前会長様、入江園江・関根美佐前監事様におかれましては、本校PTA活動に多大なるご尽力をいただき、心より感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルスの影がひたひたと迫る中、休校措置の延長や行事の中止・延期など、子供たちへの感染リスクを少しでも下げるため、今後も様々な変更があるかと思えます。こうした終わりの見えない状況の中、子供たちにとっても保護者の皆さんにとっても、学習面の不安は特に大きいことかと思えます。仮に、授業日数が極端に減ってしまった場合には、1時間の授業に多くの学習内容を詰め込んで授業せざるを得なくなってしまうと思います。こうした事態も想定すると、今年度は家庭学習が特に重要になってくると思います。学んだ知識や技能を定着させるために復習は欠かせませんが、学校での授業が思うようにできないとなると、これまで以上に予習に力を入れた家庭学習を行っていくことが重要となります。学校としても、家庭学習で予習する際の手助けとなるようなワンポイント動画を作成し、HP上で公開するなどの支援策を現在検討し、準備しているところです。いずれにしても、今年度は生徒たちの主体的な学びが問われる一年となります。新型コロナウイルスに生徒・保護者・教職員とも感染することなく、学習面の大きなハンディキャップを乗り越えていきましょう。

最後になりますが、PTA総会を開催しご挨拶いただくことができませんでしたが、山口前会長様と廣澤新会長様からのご挨拶を掲載します。

令和元年度PTA会長を仰せつかっております 山口 正 です。保護者の皆様におかれましては日頃のPTA活動に多大なるご協力を賜り、心より感謝申し上げます。また、金澤校長先生をはじめ諸先生方におかれましては、日々の生徒たちへのご指導に対しまして、心から感謝申し上げます。3年間母校である真岡中学校のPTA活動を皆様と共に精励恪勤できたことに感謝申し上げます。この度は、新型コロナウイルスという障害に各行事、社会的にも厳しい状況となり、書面での挨拶となりますが、子供たちの新しい門出と皆様のご健勝をご祈念申し上げます。  
前PTA会長 山口 正

この度、新たに真岡中学校PTA会長に就任致しました 廣澤 雅信 と申します。今年度は新型コロナウイルスによる大いなる混乱からの出発となってしまいました。各ご家庭、学校及び関係者の方々との密接な連携の下、困難な事態を克服出来ればと考えております。今後も皆様のご理解とご協力を賜り、ご家庭、学校、そしてこの地域がより良いものになれば幸いです。宜しく申し上げます。  
新PTA会長 廣澤 雅信

# 令和2年度教職員

“ONE TEAM”で頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。

( )は担当教科、その後は担当部

	第1学年	第2学年	第3学年	特別支援部
主 任	関 里子 (保体) 陸上	那花幸子 (家庭) 吹奏	佐藤友子 (社会) 工芸	平田真理子 美術
副 主 任	尾島栄次 (英語) 卓球	國安佳子 (国語) バス	福田由美 (音楽) 吹奏	3年7組担任: 豊田昌子 ソフト
1 組担任	塚田邦彦 (英語) バス	小倉泰充 (数学) 剣道	柳 優子 (数学) ダンス	3年6組担任: 高木しのぶ 吹奏
2 組担任	秋本清彦 (美術) ソフト	小室晴佳 (英語) バレー	竹井栄人 (英語) 柔道	3年8組担任: 吉田直生 陸上
3 組担任	上野 喬 (理科) バス	四宮 翔 (社会) ダンス	岡田有莉 (理科) ハンド	通級指導教室: 大塚文彦 バス
4 組担任	紺野雄太郎 (社会) 剣道	高田隼人 (理科) 野球	鶴貝昌弘 (理科) バス	副 担 任: 関澤仁美
5 組担任	永山直樹 (数学) ハンド	大塚康平 (国語) ダンス	杉本丘人 (保体) サッカー	副 担 任: 塩野谷亨志
6 組担任	水沼義貴 (保体) サッカー	高橋俊介 (社会) 野球	翻譯: 廣瀬和代 (国語) 卓球	個別支援担当: 市川早苗
学年担当	永山智代 (家庭) 卓球	水野倫人 (技術) 工芸	日本語: 清水直行 (英) ダンス	
学年担当	渡邊郁子 (国語) 柔道	澤畑英佳 (数学) (職)		
生徒数	194名	181名	176名	計 551名
校 長	金澤長年 (理科)	英語指導助手: フンドルフ・メルト	図書館司書: 藤田美生	
教 頭	中島浩之 (数学)	栄養教諭: 金澤弘美	初任者指導: 塚原康雄	
主幹教諭	大越秀明 (数学)	事務長: 保澤洋子	初任者指導: 秋山弘道	
生徒指導主事	齊藤由美子 (保体) バレー	事務職員: 綱川百美子	スクールカウンセラー: 甫坂賀子	
養護教諭	和田綾菜 美術	用 務 員: 細谷将広		

## 入学式・始業式の様子から

4/8(水)に1学期始業式と入学式が行われました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、始業式は校内放送により各教室において、入学式は規模・時間を縮小しての開催となりました。

始業式では、校長式辞の後で、2・3学年代表生徒が今年度の抱負を発表しました。そのうち清野愛海さん(3-1)は、「最高学年になる自覚をもち下級生の手本になる、部活動で人一倍練習を重ねて夏のコンクールで上位大会に行けるよう努力する、志望校に合格できるよう毎日授業の復習を行い工夫して学習する。そして最後の中学生活を楽しみ、充実させたい。」と述べました。



「令和」初めてとなった今年度の入学式で、本校は194名の新入生を迎えました。金澤校長は式辞の中で「中学校の3年間は、人生の中で心と体が最も成長する時期です。皆さんには中学校生活で是非3つのことをお願いします。

- ①新しい出会い(よりよい学級づくり)を大切にしてほしい
- ②3年間をかけて、自分の頭・心・体を鍛えてほしい
- ③自分の良いところを見つけ、伸ばし、輝かせてほしい」

と新入生に話しました。

「誓いの言葉」では、新入生を代表して篠崎結衣さん(1-3)が「中学校では、勉強、部活動、学校行事の3つを頑張りたいです。以前中学校で聴いた合唱コンクールに感動したので、特に行事では素敵な合唱をつくりたいです。」「みんなで協力して、楽しく思い出に残る充実した生活を送ることを誓います。」と決意を述べました。とても立派な発表でした。



## 学校経営の構想

今年度の学校経営の構想です。保護者や地域の皆様にも本校の教育目標や方針、今年度の努力点などをご理解いただき、ご協力ご支援いただきますようお願いいたします。

